



□ 30^e COUPE FRANCO-SUISSE

10-11 septembre 2011 à Genève

Une amitié ancienne

Les rencontres de pétanque entre Suisses et Français sont antérieures à la création de la Fédération de Suisse de pétanque (FSP, 1953). Elles remontent à 1950, date la création du premier club en Suisse (La Genevoise). Pour l'anecdote, jusqu'à la création de la FSP, les joueurs suisses jouaient sous licence française (Savoie) et participaient aux championnats de France.

.....

La Coupe Franco-Suisse, dans sa forme actuelle, date de 1982 et est réservée aux licenciées et licenciés de trois départements français et de trois cantons suisses. Il en existe deux, la Franco-Suisse Sud regroupant la Haute-Savoie, l'Ain, le Jura (39), le Valais, le canton de Vaud et Genève, et la Franco-Suisse Nord avec le Territoire de Belfort, le Doubs, le Haut-Rhin, le Jura suisse, Neuchâtel et Fribourg. Les deux Franco-Suisse ont lieu le même jour, généralement le 1^{er} week-end de septembre. Le concours se déroule sur une journée, se dispute en triplettes chez les hommes et en doublettes chez les dames. Depuis quelques années, il n'y a malheureusement plus de concours jeunes. En plus des

prix en nature et en numéraire, les vainqueurs, hommes et dames, sont invités à l'Hivernal de la Genevoise, compétition qui a remplacé le Bol d'Or International de Genève. La Franco-Suisse Sud va fêter, les 10 et 11 septembre prochains, sa 30^e édition à Genève, qui à l'avantage de se situer au cœur de la zone géographique concernée. Sans battre de record, les organisateurs espèrent une participation relevée et en nombre. Les festivités, toutefois, commencent samedi déjà avec un concours en triplettes mitigées: inscriptions sur place, fin des inscriptions 13h45, en parallèle au Gentlemen réservé aux dirigeants.

Que les joueurs de l'Ain, de Haute-Savoie, du Jura, des Cantons de Vaud, du Valais et de Genève ne manquent pas cet important rendez-vous annuel, à la caserne des Vernets à Genève. Début de la compétition, dimanche 11 septembre à 8h30, inscriptions préalables auprès des autorités départementales et cantonales. Vous trouverez tous les renseignements sur le site de la Franco-Suisse 2011 à l'adresse Internet: [www.petanque-fsp.ch/franco-suisse sud/2011/](http://www.petanque-fsp.ch/franco-suisse%20sud/2011/) ou en cliquant sur l'icône Franco-Suisse du site : www.geneve-petanque.com.

Marcellin G. DAYER